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Ecco come cambierà il volto dei tre porti liguri / FOCUS

Genova - Il volto dei porti liguri sta cambiando da tempo e nelle ultime settimane c' è stata una rapida accelerazione
che porterà La Spezia, Genova e Savona, ad una rivoluzione. Sono stati segnati i primi passi, ma il disegno
complessivo è chiaro

Genova - Il volto dei porti liguri sta cambiando da tempo e nelle ultime

settimane c' è stata una rapida accelerazion e che porterà La Spezia, Genova

e Savona, ad una rivoluzione. Sono stati segnati i primi passi, ma il disegno

complessivo è chiaro: razionalizzare per diventare uno dei primi sistemi

portuali d' Europa. LA MOSSA DI MSC E SPINELLI Lo sbarco del

comandante Gianluigi Aponte a un vertice a sorpresa in Regione con Paolo

Signorini, numero uno dell' Authority, il sindaco Marco Bucci e il governatore

Giovanni Toti, è servita per lo scatto in avanti sulla strategia per sviluppare le

banchina di Sampierdarena. Perché Msc ha ribadito che sotto la Lanterna

dovranno essere movimentati i container. È la naturale vocazione di quello

spazio che da Calata Bettolo va sino al terminal Spinelli. E si inserisce nel

grande piano di specializzazione dei porti che sta prendendo corpo. I due big

dello shipping sono già alleati proprio nella gestione del terminal Rinfuse e ora

progettano un' espansione anche su calata Concenter, lo specchio acqueo

davanti all' ex centrale Enel. È su questi due capisaldi che si fonda l' alleanza

tra i due terminalisti e che ha fatto partire la rivoluzione di Sampierdarena. L'

accelerazione arriva anche dai cantieri che miglioreranno l' accessibilità su Calata Bettolo sia per i camion che sul

fronte ferroviario con la galleria di Molo Nuovo i cui lavori sono iniziati il 15 luglio. Si va quindi profilando la banchina

unica da Calata Canzio all' ex Idroscalo che diventerà realtà quando sarà costruita la nuova diga di Genova: «La

rivoluzione nel porto di Sampierdarena è una delle opportunità strategiche che avevamo preventivato all' avvio dei

lavori che ci consentiranno di migliorare l' accessibilità di quelle banchine - spiega Signorini - Quando Msc ha ottenuto

la concessione su calata Bettolo, era già chiaro il disegno. Allo stesso modo quando c' è stata l' alleanza tra i due

terminalisti su Rinfuse. Ed è per questo, per una questione di prospettiva e razionalizzazione, che è stata concessa la

facoltà di movimentare anche i container oltre alle rinfuse. La razionalizzazione serve ai nostri porti, sia a Genova che

a Savona, perché se resti frammentato è difficile poi rimanere con forza sul mercato». IL FUTURO DI SAVONA Il

masterplan da 100 milioni, anticipato dal Secolo XIX alcune settimane fa, prevede una serie di interventi rilevanti. Lo

schema generale prevede il potenziamento della ferrovia per la piattaforma container di Vado così da migliorare l'

accessibilità del terminal. E poi l' elettrificazione del terminal passeggeri che consentirà alle navi da crociera di Costa

di eliminare le emissioni in porto. La specializzazione dello scalo di Savona potrebbe diventare la movimentazione

delle rinfuse. Se Genova progressivamente vira sui container, le banchine di ponente potrebbero diventare strategiche

e permetterebbero alla funivia di rinascere con una nuova funzione, come peraltro previsto proprio dal masterplan. LA

SPEZIA IN CHIAVE GREEN Sono bastati 5000 metri quadrati per dare avvio alla Spezia, ad un «accordo storico».

La restituzione di quelle aree di Calata Paita da parte del terminalista Lsct all' Authority guidata da Mario Sommariva,

accelereranno il piano di trasformazione dello scalo a partire dal waterfront. Il piano prevede che dal 1 gennaio 2022 i

5000 metri quadrati vengano restituiti alla città e dal 1 settembre dello stesso anno vengano aggiunti altri 1500 metri

quadrati così da consentire l' avvio dei lavori del nuovo molo triangolare per l' attracco delle navi passeggeri. È un'

opera inserita nel Pnrr e quindi i cantieri dovranno terminare entro il 2026. Un altro tassello verrà aggiunto a settembre

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 21

2023, quando Lsct restituirà i restanti 41 mila mq per consentire la piena realizzazione del waterfront: «Tra due anni si

potranno vedere i primi, sostanziali risultati per il lancio dei traffici in chiave



 

domenica 01 agosto 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 22

[ § 1 7 9 7 2 1 8 5 § ]

ecocompatibile» ha spiegato il presidente del porto Sommariva.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

domenica 01 agosto 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 23

[ § 1 7 9 7 2 1 8 6 § ]

Musso candidato alla presidenza del porto di Ancona. 'Hackerata la mia pagina Wikipedia
per danneggiarmi'

La denuncia del professore: 'Non risultavo nemmeno più direttore del Cieli, il centro italiano di eccellenza sulla
logistica, i trasporti e le infrastrutture'

Genova - Ci sono tutti gli elementi di una spy story. Certo più modesta di

quelle dei film, ma comunque con un discreto livello di intrigo. Enrico Musso,

professore ed ex senatore genovese, è in pole per diventare presidente del

porto di Ancona, ora retto dal commissario Giovanni Pettorino . Ha inviato il

curriculum e il suo nome è finito nella rosa dei papabili. A qualcuno però non

dev' essere piaciuto: «Non appena è uscita la notizia, la pagina di Wikipedia

che descrive la mia biografia con il dettaglio delle attività professionali, è stata

hackerata» racconta Musso. Sono state inserite notizie false ed è stata

tagliata completamente la parte professionale e accademica sulla portualità.

Così Musso, dopo il passaggio dell' hacker, risultava ancora 'sotto inchiesta'

per l' indagine 'spese pazze' in Comune in cui era finito per le due chiavette

Usb da 165 euro. Ma la Procura aveva archiviato la sua posizione due anni fa

senza peraltro chiedere il rinvio a giudizio. E soprattutto è stato eliminato il

curriculum: lo scopo era di rendere inesistenti le competenze di Musso in

materia portuale. «Non risultavo nemmeno più direttore del Cieli, il centro

italiano di eccellenza sulla logistica, i trasporti e le infrastrutture». La corsa

dell' ex senatore del Pdl alla modifica per ristabilire le informazioni corrette, ha però avuto un effetto minimo. Dopo

poche ore è ricomparso il testo del pirata informatico e così ad Ancona , dove il territorio sta cercando di capire la

qualità dei candidati alla presidenza del porto, sono andati in confusione. «Abbiamo scoperto che la 'manina' ha agito

a Roma. Lo scopo mi pare chiaro: gettare discredito. Ora siamo riusciti parzialmente a modificare la pagina, ma alla

prossima sarò costretto a denunciare». Musso racconta di aver inviato il curriculum alla call nazionale indetta dal

ministro Enrico Giovannini: «Guidare il porto di Ancona sarebbe una grande opportunità per rendere un servizio alla

comunità - dice Musso - Come studioso ho maturato competenze e mi piacerebbe metterle al servizio di uno scalo

importante». Hacker permettendo.

The Medi Telegraph

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Al porto di Cagliari nasce il Parco del Nervi

Apre al pubblico l' ex area industriale riqualificata. Due ettari di verde e ciclabile lungo il canale San Bartolomeo, fino
alle saline di Molentargius. In futuro una call internazionale per la gestione di un centro polifunzionale

Un' area verde attrezzata sul lungomare con percorsi pedonali, ciclabili e

naturalistici, recuperando una vecchia area iundustriale dell' area portuale di

Cagliari. Con il taglio del nastro di venerdì - da parte del presidente dei porti

della Sardegna, Massimo Deiana, e del sindaco di Cagliari, Paolo Truzzu - è

stato inaugurato il nuovo parco che circonda il Capannone Nervi, battezzato

"Parco del Nervi". Aprono al pubblico due ettari di compendio, risalenti agli

anni Cinquanta per lo stoccaggio del sale e non utilizzati dagli anni Ottanta, su

un progetto dell' ingegnere Pierluigi Nervi. Un parco che corre lungo il canale

San Bartolomeo fino alle saline di Molentargius. Un primo passo verso una

valorizzazione dell' intero plesso industriale. L' obiettivo dell' Autorità di

sistema portuale, di concerto con il Comune di Cagliari, è di avviare una gara

internazionale per individuare un gestore di un' area che nel tempo dovrebbe

articolarsi sempre di più. «Nel frattempo - spiega Deiana - con il via libera del

Comitato di gestione del 28 luglio scorso, indiremo a breve una procedura ad

evidenza pubblica per l' assentimento in concessione di una struttura ubicata

all' interno del parco da adibire a punto di ristoro. Un' importante attività

commerciale che riporta nuova vitalità sociale ed imprenditoriale ad un' area per troppo tempo abbandonata e alla

quale, oggi, restituiamo il giusto valore». Nuovi spazi per il tempo libero, lo sport, i percorsi naturalistici e didattici su

una banchina appena risistemata che in futuro potrà ispitare piccole imbarcazioni a impatto zero. La riqualificazione è

costata circa 5 milioni di euro. È stato consolidato l' ex deposito e la banchina che si affaccia sul primo tratto del

canale San Bartolomeo (commissionati all' impresa di Costruzioni Mentucci Aldo di Senigallia), dove la prossima

settimana inizieranno i lavori di approfondimento; è stato recuperato il corpo scala e della struttura in ferro del

carroponte (Impresa Imprendo Italia di Roma); sistemata una gru (Impresa Nuova Icom di Assemini), realizzata una

passeggiata lungo la banchina, piantato alberi e prati (Impresa Aurelio Porcu di Cagliari); costruiti sottoservizi

(Impresa Diva Srl di Caltanissetta); allestito l' arredo urbano (Consorzio Stabile Marr di Napoli), realizzata una corsia

ciclabile e risistemata l' illuminazione.

Informazioni Marittime

Napoli
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ISTITUITO IL COMITATO DI GESTIONE DELL' AdSP DEI MARI TIRRENO MERIDIONALE E
IONIO

Il presidente dell' Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, ha firmato il decreto di costituzione del Comitato di

Gestione dell' Ente. Assume, così, piena operatività l' organo collegiale di

indirizzo strategico di vertice, quale entità di gestione che ispira il proprio

operato a criteri di efficacia, managerialità e produttività.Sono membri di

diritto del Comitato, il presidente dell' Ente, Andrea Agostinelli, che convoca e

presiede l' assise, Tommaso Calabrò in rappresentanza della Regione

Calabria, Domenico Berti indicato dalla Città Metropolita di Reggio Calabria,

Antonio Guerrieri dal Comune di Gioia Tauro e Antonio Ranieri, comandante

dell' Autorità Marittima che, a sua volta, ha indicato, in base agli argomenti

trattati e quindi al porto di riferimento, i locali comandanti (Vittorio Aloi e

Filippo M. Parisi (sostituto) per il porto di Crotone; Giancarlo Filippo

Salvemini e Massimiliano Santodirocco (sostituto) da Gioia Tauro,

Massimiliano Pignatale e Agazio Tedesco (sostituto) da Vibo Valentia;

Francesco Cillo e Giovanni Pigna (sostituto) da Corigliano Calabro). La

durata del loro mandato è di quattro anni, rinnovabile per una sola volta.Tra le

funzioni principali del Comitato di Gestione, quella di determinare con l' espressione di voto le attività strategiche dell'

Ente, nella gestione dei porti che rientrano nella sua circoscrizione: Gioia Tauro, Taureana di Palmi, Corigliano

Calabro, Crotone e Vibo Valentia.

Reportage Online

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi


